

# 寄島学園

## 「第3回よりしま魅力化推進協議会」

10月20日に寄島中学校で第3回よりしま魅力化推進協議会が開催されました。会の中で中野教育長から義務教育学校の説明があったり、原田中学校長から寄島中学校の新制服の紹介があったりしました。また、学校評価アンケートの内容検討や各学校園の課題の共有、各部会の取り組みの紹介など内容の濃い時間となりました。

### 「寄島中学校の新制服紹介」

来年度から浅口市全体で防寒・防犯及びジェンダーレスに対応した制服を導入します。会の中で、決定した制服のお披露目がされました。この選定には保護者や学運協の委員さんも検討委員のメンバーとして参加して下さいました。



### 「義務教育学校に向けて」

中野教育長から、義務教育学校に向けての説明がありました。その後の話し合いでは小中のつながりを意識した議論が行われました。



### 「みんなのもやいのひろばがつながりの場に」

今年度、寄島小学校に整備された「みんなのもやいのひろば」が園児と小学生をつながり場になっています。石田園長から「小学校の休み時間に寄島小学校の児童とこども園の園児と一緒に遊んでいる様子が非常に微笑ましい」という話がありました。地域からもたくさんの協力があり実現した場が、園と小学校をつながり大切な場所になってうれしいですね。



### 「園・中合同避難訓練」

夏の防災ワークショップを受けて、こども園・中学校合同で津波を想定した高台避難を行いました。



### 「これからも辛口の友人でいよう」



会の最後に岡山大学大学院の梶井一暁教授より指導講評をしていただきました。「協働者は良い点も悪い点も何でも共有する。今日の会も学校園と地域が悪いことも言い合える関係性で、とてもいい関係である。」といただきました。この関係が続くように頑張っていきます。

### 「漢字検定 in 寄島」

**漢検**

絆部会の取り組みの漢字検定が、好評につき第2回を1月に計画されています。ぜひ寄島で漢検に挑戦しましょう！

「SDGs 意識してます！」

今も昔も、海と関わって生きています。

